

El pasado jueves 23 de septiembre en el marco de la cuarta capacitación presencial de Innovación y cohesión social, sus participantes visitaron dos emprendimientos desarrollados en la ciudad de Rosario, ellos son: La Isla de los Inventos e Integrando la Agricultura en el Desarrollo Urbano.

Estas visitas suelen realizarse en todas las capacitaciones con la intención de mostrar a los participantes emprendimientos novedosos y exitosos en las ciudades de la región.

Isla de los inventos

Es un lugar abierto para las ciencias, artes y tecnologías a través de lenguajes, diseños, medios y formatos. Un punto de encuentro entre chicos y grandes, un nuevo paisaje de la ciudadanía. Se trata de crear e inventar a partir de dispositivos lúdicos, poniendo en movimiento el pensamiento porque el cuerpo está en juego.

Emplazada en la antigua Estación de ferrocarril Rosario Central, La Isla de los Inventos concreta un proyecto arquitectónico de recuperación patrimonial del edificio.

Desde el año 2003, este espacio se constituye como un centro cultural de la infancia que completa su oferta a la comunidad con espectáculos, presentaciones, trayectos formativos y propuestas para la investigación.

Agricultura Urbana

El trabajo se centra en la inclusión de la agricultura urbana en la construcción y mejoramiento de barrios financiados por el estado para familias de bajos recursos. Esto es factible con la participación conjunta de las autoridades locales, arquitectos, proyectistas, instituciones académicas, organizaciones civiles y productores urbanos en un proceso participativo.